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Aos oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseis, na Casa dos Conselhos Augusto 

Ângelo Zanatta, situada a Avenida Koeler, 260 – Centro Petrópolis- RJ, realizou-se a reunião ordinária do 

Conselho Municipal de Educação - COMED, com a presença dos seguintes conselheiros, representantes 

do executivo municipal: Jorgina de Souza Francisco ; representantes da Secretaria de Educação: Mônica 

Vieira Freitas, Maria Elisa Peixoto da Costa Badia,  Lucimeri de Lima Carvalho, Samea Azara de Carvalho; 

representante da coordenação Regional Serrana: Claudette Maria Veiga; representante de Classe: 

Claudete Neves Bernardo (SEPE); representante de Instituição Superior: Elisabeth Gonçalves de Souza 

(CEFET), Jéssica Aparecida Vieira P. Oliveira (FASE); representante de pais/ responsáveis: Sônia Cristina 

Vasconcelos Mello Machado; representante de docentes: Humberto Guarim Bordone Santos; 

representante de alunos: Caroline da Silva Chiavazzoli (APE); representante do CMDCA: Irmã Irma 

Guizzo; representante de Educação do Município: Sandra Luzia Ferreira Reis, representante de 

organização social: Cleonice Fernandes dos Santos (CDDH) e demais participantes: Eliane Gerônimo ( 

SINPRO)- Petrópolis, Ayane Rocha de Souza (APE), Tereza (Gabinete da Vereadora Gilda Beatriz), Ricardo 

Tammela (FASE), Naila P. Bastos e Juliana A. de Souza (conselho Escolar da Escola São José do Caetitu). 

Às quatorze horas e trinta minutos,  estiveram presentes para reunião da Câmara de Educação Básica, as 

conselheiras: Claudete Neves Bernardo, Lucimeri de Lima Carvalho, Sônia Cristina Vasconcelos Mello 

Machado, Cleonice Fernandes dos Santos e Sandra Luzia Ferreira Reis, com o objetivo de analisar o 

processo nº 013740/09, de ampliação no atendimento do Centro Educacional Barreto Moura.  

 Às quinze horas e trinta minutos teve início a reunião ordinária do mês de novembro, após verificação 

de quórum e aprovação da ata da reunião ordinária do mês de outubro.   Quanto ao Regimento do 

Conselho, enviado para verificação dos conselheiros por e-mail, não houve alteração, sendo assim 

aprovado.  A reunião foi conduzida pela Presidente Maria Elisa P. da Costa Badia, que anunciou ser 

substituída pela Vice-Presidente Rosângela Stumpf, já na próxima reunião, cumprindo assim o novo 

Regimento, que passa a vigorar após sua publicação.  Ricardo sugere que para na próxima Conferência, 

seja acordado, que na troca de governo o COMED seja presidido pela sociedade civil.  Seguindo a pauta, 

Ricardo Tammela, representante da Instituição FASE, realizou a apresentação da Comissão Própria de 

avaliação (CPA).  Dando continuidade, a Conselheira Sandra Reis relatou o parecer decisivo da Câmara 

de Educação Básica, favorável à ampliação no atendimento do Centro Educacional Barreto Moura.  

Como assuntos gerais, a aluna Ayane da Escola Municipal Johann Noel solicitou esclarecimentos sobre a 

venda de salgados e doces na referida unidade.  O Conselheiro Humberto solicitou esclarecimentos 

sobre a indicação do COMED para acompanhamento do FUNDEB, como também sobre a atual situação 

das obras na Escola Municipal Professora Jandira Peixoto Bordignhon.  A representante do conselho 

escolar da Escola São José do Caetitu, senhora Naila, prestou agradecimentos pelo acolhimento dos 

alunos na Escola Quinta do Lago, em virtude das obras, pedindo o auxílio deste conselho para que as 

conquistas realizadas na referida unidade, até o momento, não sejam perdidas na transição de governo. 

Ficou acordado que, na próxima reunião ordinária, a representante da Secretaria de Obras apresente o 

projeto da Escola São José do Caetitu. 

Sem mais, a Presidente agradeceu a todos os presentes, encerrando a sessão. 

_____________________                                                     __________________________ 

Maria Elisa P. da Costa Badia                                                    Rosângela Stumpf de Lima 

     Presidente do COMED                                                          Vice-presidente do COMED 

_______________________ 
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